



**ENTREGA DE PREMIOS.** Miami, mayo 16. Integrantes del grupo de música popular "Flan" cantan durante la entrega de premios de música latina. El trio obtuvo el premio como mejor conjunto nuevo en la industria de la música. (Reuter).



**PRINCESA.** Cannes, Francia, mayo 16. La Princesa Diana, visitando una falda "pouf" y una chaqueta blanca cruzada, llega a la municipalidad de Cannes, donde se efectúa el Festival de Cine. (Reuter).

## El Canal Podría Tensar Relaciones E. U.-Panamá

PANAMA, mayo 16 (ACAN-EFE).— A medida que se acerca el año 2,000 se podrán tensar las relaciones entre Estados Unidos y Panamá sobre el canal, interoceánico que ahora co-administran, declaró el subadministrador de la vía, Fernando Manfredo.

El funcionario panameño declaró a ACAN-EFE que sólo una relación armoniosa entre Panamá y Estados Unidos garantizará un futuro con éxito para el canal.

Los tratados canales Torrijos-Carter, firmados por el presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan y el entonces presidente de Panamá, General Omar Torrijos, entraron en vigor el 1 de octubre de 1983.

—Favor pase a la página 26.

## Descubren "Atlántica" Danesa Edad de Piedra

COPENHAGUE, mayo 16 (EFE).— Buceadores daneses descubrieron bajo el mar restos de poblados, sumergidos por las aguas hace ocho mil años.

En el fondo marino entre las islas de Selandia y Lolland, los arqueólogos identificaron los esqueletos de un

hombre adulto, una mujer y "al menos dos niños", además de restos de perros, el único animal doméstico de la época.

Así lo indica un informe publicado por la Dirección General de Bosques y Naturaleza, según el informe.

—Favor pase a la página 24.

## Sindicalistas Rechazan "Pacto Social" en Brasil

RIO DE JANEIRO, mayo 15 (EFE).— Los principales sindicatos brasileños rechazaron implícitamente el sugerido "pacto social" entre sectores políticos, laborales y gubernamentales como opción a la crisis particularmente grave que vive la economía del país.

Las sindicales exigen al Gobierno soluciones para impedir el estallido en cadena de consecuencias de la superinflación prevista para este año por el Banco Central, por encima del 850 por ciento.

Este cálculo fue aceptado por el Gobierno. —Favor pase a la página 26.

## Las Drogas y Delincuencia: Problemas Juventud L.A.

MADRID, mayo 16 (EFE).— Las drogas y delincuencia son algunos de los problemas más graves a que se enfrenta actualmente la juventud latinoamericana, según se dijo en la conferencia intergubernamental sobre políticas de juventud en Iberoamérica, que se está celebrando en Madrid.

En la sesión de ayer, dedicada al tema "Políticas de juventud en Iberoamérica", los representantes iberoamericanos expusieron la situación de los jóvenes en sus países y los proyectos y realizaciones de los respectivos gobiernos en temas de juventud.

La preocupación de los gobiernos de

países iberoamericanos por los temas de juventud es reciente, y la concienciación sobre los problemas juveniles escasa, señalaron los representantes.

El director general de la juventud de Ecuador, Heraldo Vidal, subrayó que en su país son problemas gravísimos el alto índice de desempleo y la delincuencia en las grandes ciudades, debido a la desilusión del joven respecto de la sociedad.

Uno de los problemas más importantes de la juventud, el uso inadecuado del tiempo libre, puede mitigarse

—Favor pase a la página 24.

# OTAN Propone Reducción Total Misiles Intermedios

STAVANGER (Noruega), mayo 16 (EFE).— La Alianza Atlántica propuso a la Unión Soviética la reducción total, en todo el mundo, de los misiles intermedios de más largo alcance —entre 1,000 a 5,000 kilómetros— como condición indispensable para llegar a un acuerdo de desarme.

El grupo de planes nucleares de la OTAN, reunido en Stavanger el jueves y viernes, se mostró favorable a la eliminación de los misiles intermedios, sin que haya todavía una posición definida respecto a la retirada, igualmente, de los misiles de corto alcance, entre 500 a 1,000 kilómetros, según propuso Moscú.

La opción cero propuesta por la Alianza Atlántica implica la eliminación de las cien ojivas nucleares que la Unión Soviética deseaba conservar más allá de los Urales, frente a otras 100 norteamericanas en Alaska.

El Secretario de Defensa norteamericano, Caspar Weinberger, declaró en una conferencia informativa que aceptará la pretensión soviética de mantener 100 ojivas nucleares de mi-

silos SS-20 más allá de los Urales aumentaría las dificultades para una verificación amplia del acuerdo de desarme, al tiempo que supondría una amenaza para Japón, Corea y China.

"Estamos de acuerdo en que la solución es la eliminación completa de los misiles intermedios en todo el mundo", explicó en la misma conferencia periodística el Secretario General de la Alianza Atlántica, Lord Carrington.

La falta de definición de todos los gobiernos de los países miembros de la Alianza Atlántica sobre la eliminación de los misiles de corto alcance, opción denominada Doble Cero, impide a la OTAN disponer de una respuesta común sobre este punto para presentar a Moscú.

Fuentes diplomáticas opinan que en las próximas semanas los gobiernos que no lo han hecho definirán su posición hasta llegar a la reunión de Reklavik, los días 11 y 12 de junio, con la predisposición para ofrecer una respuesta a la Unión Soviética.



**MILAGRO.** Nelas, Portugal, mayo 16. María de Lourdes, de 44 años, dice que se curó de su enfermedad y abandonó la silla de ruedas que utilizaba, cuando miraba en la televisión una peregrinación de la Virgen de Fátima. Asegura que se trata de un milagro. (AP).

## NASA Establece que Plutón es un Planeta

PASADENA, California, EE.UU., mayo 16 (AP).— El descubrimiento realizado por la Agencia Nacional de Aeronáutica y del Espacio (NASA) de que Plutón tiene una extensa capa atmosférica de gas natural fortalece la teoría de que ese cuerpo celeste es un planeta y no un asteroide, dijeron astrónomos.

"La mayor parte de los planetas tienen atmósferas y lunas, y todos los asteroides conocidos no tienen ni una cosa ni la otra, de modo que el hecho de que Plutón tenga una atmósfera fortalece su estatus como planeta", afirmó Ed Krupp, director del Observatorio Griffith de Los Angeles.

Observaciones realizadas por satélites muestran que Plutón tiene una extensa capa atmosférica de gas natural, no sólo una tenue atmósfera, como se creía previamente, dijo el informe de la NASA, publicado en la revista científica británica Nature.



**MUSICA.** Miami, mayo 16. El cantante brasileño Roberto Carlos durante la entrega de premios de música latina. Recibió un premio de mérito por su contribución a la industria musical. (Reuter).